

# NEWSPAPER

## Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kalapanunggal, Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 26, 2023 - 13:02



Aiptu A Fauzie Polsek Kalapanunggal  
-6°50'46", 106°40'50", 605,9

*Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kalapanunggal, Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program AA DEDE PRESISI*

Kabandungan, - Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung yang bertugas di wilayah Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau kunjungan door to door ke warga masyarakat di Kp. Cisasah, Desa Tugubandung.

Dalam kunjungannya, Aiptu A Fauzie menyampaikan program yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan Program AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan ruang kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik yang membangun, sehingga Polri dapat bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu A Fauzie juga memberikan himbauan dan pesan keamanan kepada warga masyarakat Desa Tugubandung, antara lain:

1. **Pencegahan Polusi Udara:** Warga dihimbau untuk tidak membakar sampah sembarangan, karena dapat menimbulkan polusi udara. Selain itu, juga ditekankan agar tidak membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar, karena tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan dan hutan.
2. **Pencegahan Kebakaran Rumah:** Sebelum meninggalkan rumah, warga diminta untuk memastikan bahwa kompor, tungku, atau lampu minyak telah dimatikan. Hal ini dapat mencegah terjadinya kebakaran di rumah. Selain itu, periksa juga pintu dan jendela untuk memastikan dalam keadaan terkunci, sehingga dapat menghindari upaya pencurian.
3. **Peran Aktif dalam Satkamling:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban melalui Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka masing-masing.
4. **Pencegahan Perdagangan Orang (TPPO):** Warga dihimbau untuk mewaspadaai adanya penawaran kerja di luar negeri dengan janji gaji besar yang mencurigakan. Apabila ada indikasi TPPO, segera informasikan kepada Bhabinkamtibmas untuk tindakan pencegahan.
5. **Pentingnya Informasi:** Aiptu A Fauzie mengingatkan warga untuk selalu memberikan informasi penting kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan. Kerja sama dan partisipasi masyarakat sangat berarti dalam menjaga kamtibmas yang kondusif.

Kegiatan DDS ini adalah bentuk dari komitmen Aiptu A Fauzie dan Polsek Kabandungan dalam menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan berbagai aspek keamanan dan ketertiban.

Dengan kolaborasi yang kuat antara polisi dan masyarakat, diharapkan Desa Tugubandung dapat menjadi tempat yang aman, nyaman, dan terhindar dari berbagai potensi ancaman.